



Flash info Pyrénées

publié le 06/04/2016

Après une randonnée sous la neige hier à Gavarnie , c'est par une journée plus ensoleillée aujourd'hui à Argelès-Gazost, que nous avons visité le parc animalier . Les élèves ont passé un très bon moment entourés de tous ces animaux européens. Le nourrissage des marmottes et le jeu avec les chèvres furent 2 moments très appréciés. Après un pique-nique et quelques jeux de ballons, la visite et la baignade aux thermes ont permis aux élèves de se détendre et de s'amuser dans un cadre exotique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.